

Commission Sportive Sections Loisirs

La pratique du sport sous la forme communément appelée « loisirs » peut-elle représenter une alternative pour augmenter le nombre de licenciés ?

La question mériterait d'être aujourd'hui plus largement débattue, au regard de l'expérience accumulée par d'autres fédérations sportives que le volley-ball ou encore des fédérations étrangères sœurs, à l'exemple de l'Allemagne où le nombre de pratiquants loisirs a dépassé celui des compétiteurs inscrits dans les championnats classiques !

A la sortie des confinements successifs, notre stratégie doit également s'adapter au regard posé par la société sur la pratique sportive qui évolue vers moins de contraintes et de règles. Faute d'ouvrir notre sport à un mode de consommation différent, des championnats parallèles se créent, perdurent et se renforcent, nous privant de pratiquants supplémentaires.

Enfin, avec la pénurie des subventions publiques, l'heure est à la mobilisation pour afficher un nombre de licenciés plus conséquent permettant à notre sport de sensibiliser plus fortement tant les élus que les sponsors privés.

L'objectif est par conséquent de fédérer plus largement autour du volley loisirs et de sortir de l'idée qui opposerait cette pratique à celle plus « classique » dans les championnats départementaux ou régionaux.

Sur un plan purement sportif, cette saison 2022/2023 a enregistré la participation record de 35 équipes issues de 17 GSA différents. Afin de s'adapter à des niveaux de jeu différents, les formations ont le choix d'évoluer soit à un niveau confirmé, soit à un niveau moyen.

Molsheim a une nouvelle fois remporté le titre de champion « Excellence », alors que dans la catégorie « Honneur », la première place est revenue, d'une très courte tête, au SUC3.

Podium Excellence : 1<sup>er</sup> Molsheim, 2<sup>ème</sup> SUC1, 3<sup>ème</sup> SUC4

Podium Honneur : 1<sup>er</sup> Wantzenau1, 2<sup>ème</sup> Constantia 1, 3<sup>ème</sup> Les Voyageurs

Une preuve de plus que le volley loisirs, et plus précisément sa variante mixte, peut se décliner sous des formes très différentes pour satisfaire autant le débutant que le confirmé qui aspirent à continuer à jouer avec moins de contraintes.

Enfin, lancées en 2012 suite à un rapprochement avec la ligue du Bade-Wurtemberg, le « Alsace-Bawü Pokal » se déroulera le 1er octobre prochain à Gechingen (près de Stuttgart) et rassemblera l'élite du volley mixte des deux côtés du Rhin avec la participation escomptée de 4 équipes alsaciennes.

Frank Becker – *Responsable Volley mixte CDVB67*